
Государственное бюджетное стационарное учреждение социального обслуживания системы 
социальной защиты населения «Борисовский дом социального обслуживания во имя Святой 

Блаженной Матроны Московской»

ПРОТОКОЛ №3
заседания Попечительского (Общественного) совета

п. Борисовка «03» сентября 2021 г.

На заседании присутствуют:
1. Петровский Александр Борисович - директор ГБСУСОССЗН «Борисовский дом 

социального обслуживания во имя Святой Блаженной Матроны Московской»
2. Председатель Совета: Карташов Андрей Евгеньевич - атаман Борисовского 

казачества отдела Белгородского округа союза казаков района, индивидуальный 
предприниматель

3. Секретарь: Яровая Наталья Вячеславовна - председатель районной организации 
Профсоюзных работников госучреждений и общественного обслуживания.

4. Добродомов Виктор Анатольевич - индивидуальный предприниматель
5. Зозуля Владимир Иванович - председатель Борисовской местной организации 

всероссийской общественной организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, 
вооруженных сил и правоохранительных органов.

6. Кузнецова Марина Анатольевна - председатель общероссийской общественной 
организации инвалидов «Всероссийское Ордена Трудового Красного Знамени общества 
слепых» Борисовского района, член общественной палаты Борисовского района по 
согласованию.

7. отец Георгий - Благочинный Борисовского Благочиния

Повестка дня:
1. Мониторинг доступности сайта ГБСУСОССЗН «Борисовский дом социального 

обслуживания во имя Святой Блаженной Матроны Московской». Замечания, 
предложения по работе сайта ГБСУСОССЗН «Борисовский дом социального 
обслуживания во имя Святой Блаженной Матроны Московской».

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ «Мониторинг доступности сайта 
ГБСУСОССЗН «Борисовский дом социального обслуживания во имя Святой Блаженной 
Матроны Московской». СЛУШАЛИ Яровую Н.В. секретаря Попечительского совета, 
которая предложила провести мониторинг сайта учреждения, проверить открытость и 
доступность электронных копий документов, формирование структуированной информации.

ЧЛЕНЫ ПОПЕЧИТЕЛЬСКОГО СОВЕТА РЕШИЛИ:
1. Качество работы сайта интерната хорошее, новостной блок обновляется, 

информация является доступной и понятной для граждан. Электронные копии документов 
доступны и открыты, информация структурирована.

Секретарь: Яровая Н. В.

Председатель: Карташов А.Е


